



東の窓

令和5年(2023年)4月10日 第1号

新年度・新学期がスタートしました

お子様のご進級・ご入学おめでとうございます。

春休みに入りひっそりとしていた校舎に、再び元気な子どもたちの声が帰ってきました。本日新1年生55名が入学し、全校児童447名、19学級で新年度・新学期がスタートしました。



新1年生は緊張の中にも新しい学校での生活に胸をふくらませているようでありました。一方、2年生以上の子どもたちは、進級の喜びとともに新たな学年での決意に満ちあふれているようで、大変頼もしく感じました。

そのような子どもたちとともに、今年度も『自分を大切に 仲間を大切に 学校を大切に』を合い言葉に、一人ひとりが出ている「よさ」「強み」「持ち味」を十分に発揮し、着実に力をつけ、健やかに成長していける学校づくりをめざし、教職員一丸となって指導・支援していきたいと考えています。

保護者の皆様、地域の皆様のご支援とご協力を心よりお願い申し上げます。

教育目標

『よく考え 心豊かで たくましい子どもの育成』

“自分を大切に 仲間を大切に 学校を大切に”

学校におけるマスク着用の考え方の見直し等について



昨年度末、国において、4月1日以降の新学期におけるマスク着用の考え方について「学校教育活動においては、児童生徒及び教職員に対して、マスクの着用を求めないことが基本となる」とされました。

一方で、「基礎疾患があるなど様々な事情により、感染不安を抱き、マスクの着用を希望したり、健康上の理由により着用できない児童生徒もいることなどから、そういった者にマスクの着脱を強いることのないようにする」とされています。

本校においても上記の方針に基づいて様々な教育活動を推進していきたいと考えていることから、新学期以降のマスクの着用は「個人の判断に委ねること」を基本とします。

また、児童にとっては「急な環境の変化」であるため、マスクの着用の有無による差別・偏見等がないように適切に指導いたします。

このことについて保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

令和5年度(2023年度)新たに赴任した職員

堀 史代 教頭(秦荘東小より)	森野 浩史 教諭(滋賀県教委より)
関札 慎太郎 教諭(豊郷小より)	安田 かず子 教諭(秦荘東小より)
吉田 萌恵 教諭(新規採用)	山本 純名 教諭(新規採用)

ご支援いただきますようどうぞよろしくお願いいたします。